
令和 4 年 親子遠足アンケート結果について 

 
どうしてそのように思いますか 

6 件の回答 

⚫ マスクを着用し、手洗いなどをして行動したし、コロナも治まっているからだと思います。 

⚫ 子供との思い出が増えました！ 

⚫ 子供のお友達と遊ぶ姿や色んなものに興味を持ち、楽しみ笑う姿を見れたから 

⚫ もうもうすぐ卒園なのでいい思い出になったからです 

⚫ 学校の友達と一緒に遊でるのを見れる機会がなかなかないから 

⚫ お友達とバスに乗って遠足する機会が子供にとって大きな思い出になったからです 

 

 



 

 

 
  



どうしてそのように思いますか 

6 件の回答 

⚫ 園児たちの様子をしっかり見守てくれたからです。 

⚫ 終始楽しく過ごすことが出来ました！ 

⚫ 写真を撮ってくれたり、それでいながら子供たちが危険な目にあわないように気を配ってくださっ

た 

⚫ 離れて行動していても声をかけてくれたり、目を痛がった時も対応していただいたからです 

⚫ 優しさ 

⚫ 慣れない事でしたが楽しむ事ができたのでよかったです。 

 

ご感想をいただけると幸いです 

4 件の回答 

⚫ 子供は出かけるのを好きです。自分と同じ園児たちと一緒に遊びができて笑顔がたくさん見えたの

でとても良かったと思います。 

⚫ とても楽しく過ごすことが出来ました！一緒にバスに乗って、遊んで、お弁当食べて…入園した頃

はまだ歩くこともできなかったのに、本当に大きくなったなあ♡と嬉しく思いました。 

保育園でのお友達や先生との関わり方もみることができて、成長を感じました。 

コロナ禍でしたが、開催して頂けてよかったと思います。 

「楽しかった！また行きたい」と子供も言っていました。とてもいい思い出になりました。ありが

とうございました。 

⚫ 先生方の何気ないご対応でも、普段からこうやって気遣って下さっているのだなぁと思いつくづく

有り難く感じました。 

⚫ 毎日園にお願いする際も更に安心感が増しました。 

 

ご意見ご要望などありましたらお教えください 

0 件の回答 

この質問にはまだ回答がありません。 


